

学校生活のようす 2月13日～

中学校の先生による出前授業【6年生 体育】

学校通信でも紹介させていただいた、中学校の先生による体育の出前授業の様子です。中学校の先生方の声掛けは子どもたちにとってはとても新鮮で、素早く反応する6年生の姿はまるでもう中学生になったかのようにでした。ぜひ、この新鮮な気持ちを忘れずに中学校生活のスタートを切ってほしいと思います。



漢字クイズをつくろう【2年生・国語】

2年生の国語です。2つの漢字を組み合わせてできる別の漢字を当てるクイズづくりに挑戦していました。Chromebookを使って一人一人がつくったクイズを、全体で共有してみんなで答えていきます。こうした学習場面では、ICTの活用がとても有効です。



ドレミファソのぼしょをおぼえよう【1年生 音楽】

1年生は「なかよし」という曲を歌いながら、鍵盤の指の位置を覚える学習をしていました。みんな卵を持つようなきれいなかたちの手で、5本の指を使ってドレミファソを演奏できるようになっていました。



紙版画でうさぎをつくろう【2年生 図工】

3学期は多くの学年が版画に取り組みます。2年生は紙を切ってパーツを作り、貼り付けていくことでできる凹凸を利用した紙版画に挑戦していました。高学年がやる「木版画」は、木の板を彫る【ひき算】の版画ですが、低学年の版画はパーツを重ねていく【たし算】の版画です。出来上がりが楽しみです。



あやめっ子タイムは質問じゃんけんです【4年生】

水曜日、いつものあやめっ子タイムですが、写真のアングルがいつもとはちょっと違います。



いつものように写真を撮りに（子どもたちの様子と先生方の指導の様子を見に、が本来です）4年教室にお邪魔したところ、校長先生も一緒にやってくださいとお願いをされ、私も質問じゃんけんをさせていただきました。子どもと質問じゃんけんをするのは初めてでしたが、とても楽しかったです。ありがとう！〇〇さん。



第2回児童総会

昨年はコロナの感染拡大のためオンラインで行った児童総会ですが、今年は体育館に3年生以上の児童が集い、対面で行うことができました。今年度の児童会活動の取り組みについて各学級で話し合ってきたことを、代表の人が堂々と発表してくれました。勇気をもって発表してくれた人、全員の写真を掲載します。







会の最後には、現児童会から新児童会への引継ぎ式も行われました。児童会本部のみなさん、そして6年生のみなさん。今年1年間全校の先頭に立って楡形北小学校の児童会を引っ張ってきてくれて、ありがとうございました。みんなのおかげで、笑顔いっぱい为学校ができました！

授業参観・学年部会【4，5年生】

17日（金）には4，5年生の授業参観がありました。

4年生は毎年恒例の2分の1成人式です。10歳の自分ができるようになったことの発表や感謝と決意の呼びかけ、子どもから親へ、親から子どもへの手紙の交換などが行われ、とてもあたたかい会になりました。



5年生は総合で、自分たちで調べたり保坂さんや斉藤さんに教えていただいたりした内藤多仲博士について、グループごとに発表しました。内藤多仲博士の功績や設計したタワー・建造物などについて、とても詳しいことまで発表してくれました。修学旅行の東京タワー見学が、ますます楽しみになりましたね。



授業参観のあと行われた学年部会にも、大勢の保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。部会では、それぞれ担任から学年経営の反省や会計報告がありました・

英語でクイズ【外国語活動 3年生】

3年生の外国語活動の時間、とても楽しそうな声が教室から聞こえてきました。お邪魔してみると、自分でつくったクイズをみんなに出題して盛り上がっていました。3つのスライドと英語の説明で、何を説明しているかを当てていきます。なかなか難問も多く、私も分からないものがありました。

